
  　く や く し ょ　　　さーびすせんたー

　区役所とサービスセンターのあるところ

ひらのくやくしょ

平野区役所
ゆうびんばんこう

郵便番号　５４７－８５８０

おおさかし　　  ひらのく　　   せとぐち　　　    ちょうめ　　   ばん　 　　　ごう

大阪市　平野区　背戸口　３丁目　８番　１９号

でんわばんこう

電話番号　０６－４３０２－９９８６

  ちかてつ　　　　  たにまちせん　　　　　　　 　 　　ひらの えき　   　   お

★地下鉄の　谷町線にのって、　平野駅で　降りて　ください。

　　 　ひらの えき　　　　 　ばんでぐち　　　  　 　で　　　　　  　　　　　　　　　 　　   　　 　　　　ある　　  　　　　　　　　　 　　　

　　平野駅の　７番出口から　出て　そのまま　まっすぐ　歩いて　ください。

　　　ふん　　  　　　　　　　　　 　　　

　  　おおさか　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　ひらのくやくしょまえ　　　   　　　お　　　　　　　   　　　　　 　　お

★大阪シティバスに　のって　「平野区役所前」で　降りて　ください。降りて　すぐです。

（５分　ぐらいです。）

平野区役所・北部サービスセンター・南部サービスセンターについて

ひらのくやくしょ　ほくぶさーびすせんたー 　　   なんぶさーびすせんたー
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ほくぶさーびすせんたー

北部サービスセンター
ゆうびんばんこう

郵便番号　５４７－０００４

おおさかし　 　 ひらのく　   　かみくらつくり　　 　　ちょうめ 　　ばん 　　　ごう

大阪市　平野区　加美鞍作　１丁目　９番　３号

でんわばんこう

電話番号　０６－６７９１－０４４６

ふぁっくすばんこう

ファックス番号　０６－６７９１－０８６２

　　　　　　　　　　　  　　　か み え き　 　   　お

★JRにのって、　加美駅で　降りて　ください。

　　 　か み え き　　　 　　ばんでぐち　　　     　　で　　  　ひだり　　  ある　　　　　　　　　　　

　　加美駅の　１番出口から　出て　左に　歩いて　ください。　

　　　すがはらじんじゃ　　 　　 　　   　　 　　　　　　　みぎ　  　ある　　　　　　　　　　　　

　　菅原神社が　ありますので　右へ　歩いて　ください。

　　　ほどうきょう　　　　　　　　　　みぎ　　む

　　　おお　　 　みち　ふどう　　ごうせん　　　　　　　　　　　　　　　ある　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ふん

　　　　　　　　　　　  　　　しんかみ えき　　   　　お

★JRにのって、　新加美駅で　降りて　ください。

　　  　しんかみ えき　　　　 　  　　で 　　 　ひだり 　　 ある

　　新加美駅　から　出て　左に　歩いて　ください。

　　  　せんろ　　　　 　  　　　　　　　　　　　　みぎ　 ある

　　線路が　ありますので　右に歩いてください。

　　　ほどうきょう　　　　　　　　　　みぎ　　む

　　　おお　　 　みち　ふどう　　ごうせん　　　　　　　　　　　　　　　ある　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ふん

　  　おおさか　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　かみ　　　　  　 　お　　　　　　　　　　　　 　　　お

★大阪シティバスに　のって　「加美」で　降りて　ください。降りて　すぐです。

　　大きな道（府道５号線）を　まっすぐ　歩いて　ください。　（５分　ぐらいです。）

　　歩道橋をわたり　右に向かって

　　大きな道（府道５号線）を　まっすぐ　歩いて　ください。　（５分　ぐらいです。）

　　すぐに　踏切がありますので　わたって　まっすぐ　歩いて　ください。

　　歩道橋をわたり　右に向かって

　　　　　　　　　　　　ふみきり　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ある



なんぶさーびすせんたー

南部サービスセンター
ゆうびんばんこう

郵便番号　５４７－００１１

おおさかし　  　ひらのく　   　ながよしでと　　　　ちょうめ　  　 ばん　　　 　ごう　　こみゅにてぃぷらざひらの　　　　　　　　 かい

大阪市　平野区　長吉出戸　５丁目　３番　５８号　コミュニティプラザ平野　２階

でんわばんこう

電話番号　０６－６７０９－１２０１

ふぁっくすばんこう

ファックス番号　０６－６７０７－５７６７

  ちかてつ　　　　  たにまちせん　　　　　　　　　 　  　　でと えき　　  　　　お

★地下鉄の　谷町線に　のって、　出戸駅で　降りて　ください。

　　  　でと えき　　　　　 　ばんでぐち　　　　 　   で　　　　　　　しんごう

　　　　　ひだり　  む　　　　　　しんごう

 みぎ　　む　　　　　　　おお　　　　　みち　　　　　　　　　　　　　  ある　　　　　　　　　　　　　　　　　　ふん　　　　　　 　　　

　　出戸駅の　４番出口から　出て　　信号を　わたって　ください。

　　左を向いて　信号を　わたり

　　右を向いて　大きな　道を　まっすぐ　歩いて　ください（１０分　ぐらいです。）



　区役所 と　サービスセンター　が　開いている　時間

ひらのくやくしょ

平野区役所
  げつようび　　  　  　きんようび　　　　  　 ごぜん  　   じ 　　　　　　ごご　      じ　  　 ぷん　　  　　   あ

月曜日から　金曜日まで　午前９時から　午後５時３０分まで　開いています。

　   まいしゅう　きんようび　　     　 ごご   　 じ　　　　　    くやくしょまどぐち　　　  　　 　じかん　　　　　   　　　　  　 　　 あ　

　 　まいつき　  　かいめ　    にちようび　　　　　ごぜん　 　じ　　　　　    ごご　  　じ　 　   ぷん　　　   　　あ

②毎月　４回目の日曜日は　午前９時から　午後５時３０分まで　開いて　います。

　　　　　　  　　じかん　  　　あ　　　　   　　　  　　まどぐち　　　

①②の時間で　開いていない　窓口も　あります。

 くわ　　　　　　　　　　　かくたんとう　　　　　　   　　と　　　　あ

詳しいことは　各担当まで　お問い合わせ　ください。

さーびすせんたー

サービスセンター
 げつようび　　　　　きんようび　　  　　ごぜん　  じ　　　ふん　　　　  ごご　    じ　  　ぷん　　  　 　　あ

月曜日から　金曜日まで　午前９時３０分から　午後４時１５分まで　開いて　います。

　区役所 と　サービスセンター　が　休みの　日

  どようび　　　　　 　にちようび　　 　  しゅくじつ　 　くに　　　　やす　　  　　ひ　 　　　　 　  　がつ　　  にち　　　          がつ みっか

土曜日　・　日曜日　・　祝日　（国の　休みの　日）　・　１２月２９日　から　１月３日まで

　 　く や く し ょ　　　　　さーびすせんたー　　　　　　　　　　　　　　 あ　　　　  　　　　     　 じかん

　 　く や く し ょ　　　　　さーびすせんたー　　　　　　　　　　　　　　 やす　　　　 　　　 ひ

①毎週　金曜日は　午後７時まで、区役所窓口　の　時間を　のばして　開いて　います。


